



# 塚幼だより

塚幼スローガン にこにこ にっこり 元気な子

高崎市立塚沢幼稚園  
幼稚園通信 第3号  
令和6年5月29日  
発行責任者 高橋秀武

## 地震対策用の避難訓練を行いました！

今年は地震や事故などの災害が多発している印象があります。園としても災害時には子どもたちの命を守ることが第一と考えています。特に幼児期の子どもは身体が自然に反応するようになるまで、何度も訓練が必要です。



4月26日（金）に、幼稚園では地震を想定した避難訓練を実施しました。今回は、年長組と年中組は園庭に避難しました。静かにすばやく行動できている姿を見て、子どもたちの成長を感じました。年少組は部屋で室内にいるときの避難訓練を行いました。

「いつ、どこで」災害に遭遇するか分かりません。そんな時、どう行動したらよいのか。まずは身の安全を守ること、そして正しい情報を得ることが重要です。

いざという時に備え、園では年7回の避難訓練を予定しています。

## 園庭に野菜の苗を植えました！

4月25日（木）に、年長組の子どもたちが園庭に野菜の苗を皆で協力をして植えました。植えた場所はブランコの前など数か所です。植えた野菜の種類はミニトマト、なす、カボチャなどです。子どもたちがていねいに野菜の苗を植えている様子は、とても微笑ましかったです。



最後には「大きくなれ」と皆で呪文を唱え、たくさんの水をあげていました。

## 4月・5月生まれのお友だち お誕生日おめでとう！

4月23日（火）に年長組・年中組の4月生まれ2人の誕生会を行いました。誕生会では2人に対しての好きなもののインタビューや、「くれよんさんのけんか」という大型紙芝居があり、大変盛り上がりました。4月生まれは、クラスで1番のお兄さん・お姉さんです。しっかりとした、大きな声でインタビューに答えてくれました。



5月20日（月）に年長組・年中組の5月生まれ7人の誕生会を行いました。誕生会では7人に対して、好きなもののインタビューや、「ぐるんぱのようちえん」という大型絵本の読み聞かせがありました。7人に対してのインタビューでは、おもしろい回答や、ハプニングもあり、大変盛り上がりました。子どもたちの聞く態度にも感心しました。



## さつまいの苗を植えました！



5月23日（木）、年長組・年中組の子どもたちが、地域の方から園がお借りしている畑に「さつまいも」の苗をていねいに植えてくれました。最後にはペットボトルの水を、大きく育つように願いを込めてたくさんあげていました。



11月の芋掘りが今から楽しみです。

## 交通安全教室(いすくらぶ)を行いました！

5月28日（火）、年長組と年中組の子どもたちを対象に、交通安全教室（いすくらぶ）を実施しました。今年度は市内で重大事故が発生しています。

市役所地域交通課の方にご来園いただき、ビデオの視聴も含めて約60分間の交通安全教室でしたが、子どもたちはしっかりと話を聞き、交通ルールと命の大切さを学んでいました。



## 秘伝ラーメン体操！

5月15日（水）、園児全員で園庭の石ひろいをしました。

その後、園庭に整列をして、「秘伝ラーメン体操」の音楽に合わせてみんなで体操を楽しみました。とても楽しい体操で、身体をおもいきり動かししました。これからは週2回ほど朝に体操を行う予定です。



## 園庭での様々な遊び！

天候の良い日には、園庭での子どもたちの遊びがとても活発です。築山での様々な遊び、水を使った遊び、砂を使った遊び、子どもたちの発想には感心するばかりです。

その中には友だちと協力して遊ぶ場面もあり、ゆっくりですが確実な成長を見ることができました。

